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Q今はどういうお仕事をされていますか？
WDB株式会社エウレカ社からの正社員型派遣として製薬会社で品質管理の業務に従事し

ています。業務内容としては商用医薬品をHPLCなどの分析機器を用いて分析し、含有成分
に問題がないか等の試験を行っています。

Q庄原キャンパスでの学生時代はどういうふうに過ごされてましたか？
研究室に入ってからは自分に与えられた研究テーマに没頭していました。自分の興味関

心のあった皮膚に関わるテーマだった事もあり、毎日楽しく実験していました。勉強面以
外では、アルバイトでお金を貯めて中国・四国地方、九州地方など西日本の色々な場所に
旅行しました。今では時間がある学生のうちにたくさん旅行しておいて良かったと思って
います。

Q庄原キャンパスで学んだことは今のお仕事などにどのようにいかせていますか？
卒論研究ではメスフラスコやHPLCなどを使用した分析実験は行っていなかったので、今

の業務と直接的な繋がりはありません。しかし、研究室で学んだ実験スケジュールの組み
立て方や英語の論文の読み方などは業務で活かせています。社会人は時間の使い方がとて
も重要ですので、卒論研究を通じて時間の有効な使い方を学べたことは大きかったと思っ
ています。

Q他の都道府県から庄原キャンパスに来られていかがてすか？
広島から離れて広島への思いは？
初めて庄原に来た時はポニーやヤギがいるお家があるのを見てとても驚くとともに、自

然豊かで静かな田舎だなという印象を受けました。人それぞれ感じ方は異なると思います
が、空気が綺麗で四季折々の景色が楽しめる、私にとってはとても居心地の良い場所でし
た。今では、大学四年間という貴重な時間を都会の喧騒とは無縁でのびのびとした場所で
過ごすことが出来て良かったなと思っています。私の中で広島はいつまでも第二の故郷の
ような存在です。ただ、あんなに近くにスキー場がたくさんあったのにスノーボードに一
度も行かなかったことを今更ながら後悔しています・・(涙)。

Q最後に何かひとこと
庄原キャンパスは勉強や実験に集中するには最適の場所だと思っています。大学生とい

うのは自分の興味ある分野に集中して取り組める貴重な時間なので、都会の喧騒から離れ
て研究に集中したい方にはうってつけのキャンパスです。たまに大学の畑で採れた果物や
野菜が持って帰れることがあるのも魅力の一つです。
大学生のうちに色んなことに挑戦して、成功して、たまに失敗して、より多くの経験を

積んで今後の人生を豊かにする糧にして下さい。


